

Sinsheim, den 21.04.2016



## Gewinnerin der AVR-Thermografie-Aktion steht fest: Die schicke Apple-Watch geht in diesem Jahr nach Oftersheim

*Übergabe der Apple Watch an die glückliche Gewinnerin.  
v.l.n.r.: Nadine Hülten, Manuela Decker, Denise Flaig*

Wo genau entweicht Wärme oder wo befinden sich eventuelle Mängel in der Gebäudehülle? Thermografie-Checks erkennen solche Wärmebrücken und Wärmeverluste punktgenau. Sind die Schwachstellen erst einmal aufgespürt, können Hausbesitzer auf der Grundlage eines ausführlichen Energieberichts konkrete und gezielte Energiesparmaßnahmen einleiten und damit sowohl die Umwelt als auch den eigenen Geldbeutel schonen.

„Die Resonanz auf unsere Thermografie-Aktion war wieder überzeugend. Rund 250 Anmeldungen für ein „Wärmebild-Shooting“ konnten wir entgegennehmen und in den vergangenen Wochen sukzessive abarbeiten“, vermeldet Nadine Hülten. Ein durchaus erfreuliches Ergebnis für die kaufmännische Leiterin der AVR Energie, die in diesen Tagen dann auch den offiziellen Schlussstrich unter die Aktion zog. Gemeinsam mit AVR-Kundenberaterin Denise Flaig begrüßte sie am Sinsheimer Unternehmenssitz der AVR die diesjährige Gewinnerin Manuela Decker. Die sympathische Oftersheimerin freute sich über den im Rahmen des Thermografie-Gewinnspiels ausgelobten Preis und nahm die hochwertige Apple-Watch gerne entgegen.

„Wir werden auch in der kommenden Heizperiode, sprich ab November 2016, wieder die Möglichkeit anbieten, Eigenheime im gesamten Rhein-Neckar-Kreis energetisch überprüfen zu lassen“, blickt Nadine Hülten in die Zukunft. Interessenten dafür können sich bereits heute bei der AVR Energie für die nächste Thermografie-Aktion unter der Telefonnummer 0800-AVRKLIMA vormerken lassen.